



ABONNEMENTS
Année et Départements limitrophes... Trois mois : 4 fr. 50 Six mois : 9 fr. Un an : 18 fr.

RÉDACTION ET ADMINISTRATION :
ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES
Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal et dans toutes les Agences de Publicité

La Journée d'Hier

On assure que la démission du ministère sera rendue officielle mercredi. — C'est M. Rouvier qui paraît avoir le plus de chances de recueillir la succession de M. Combes.

Loubet prendra le personnage auquel il va devoir confier la lourde mission de remplacer M. Combes.

Qu'on le veuille ou non, la République traverse en ce moment une crise aussi dangereuse, sinon plus, que celle dont triompha le gouvernement de défense républicaine de M. Waldeck-Rousseau.

La Chambre actuelle finirait, nous le craignons, dans le gâchis.

Est-il un seul républicain, un seul socialiste qui ne puisse craindre cette perspective, à l'heure où nous sommes ? Pour notre part, nous l'envisageons et nous la dénonçons à nos amis du Parlement comme le danger auquel il faut parer immédiatement, en sacrifiant au besoin ses haines, fussent-elles cent fois légitimes.

de garder théologiquement le trésor des Hespérides.

Il s'est chargé de veiller sur ce néant, en promettant d'en faire un bon et judicieux usage pour le plus grand bien de notre malheureuse France depuis si longtemps vendue à l'étranger, il est même singulier qu'il étranger hésite si longtemps à en prendre livraison.

LA CRISE

Où allons-nous ?

Après l'agitation excessive suscitée dans les milieux parlementaires et politiques par la séance de samedi, à la Chambre, une accalmie devait se produire.

LETTRÉS PARISIENNES

Paris, 16 janvier. La nouvelle pièce de M. Jules Lemaitre pourrait être rangée au nombre des pièces à l'heure de la Mésallée, à l'évocation d'un des ateliers Julian sous le nom de Justinian, mais parce que le gros de l'aventure est emprunté à la réalité.

LETTRES PARISIENNES

Paris, 16 janvier. La nouvelle pièce de M. Jules Lemaitre pourrait être rangée au nombre des pièces à l'heure de la Mésallée, à l'évocation d'un des ateliers Julian sous le nom de Justinian, mais parce que le gros de l'aventure est emprunté à la réalité.

LES BEAUTES DE LA GUERRE

Un calcul que l'entretien du soldat russe en Extrême-Orient doit être à peu près de dix francs par jour.

NOS DÉPÊCHES

LA CRISE MINISTÉRIELLE

Encore rien d'officiel. — La démission du Cabinet fixée à mercredi. — Les combinaisons ministérielles. — M. Rouvier grand favori

Paris, 16 janvier. — La situation ministérielle reste telle qu'elle était hier et restera telle jusqu'à mercredi.

Declarations de M. Combes

Un certain nombre de députés ministériels parmi lesquels Zévaos, ont été reçus, ce matin, au ministère de l'Intérieur, par M. Combes, qu'ils ont supplié de ne pas abandonner le pouvoir.

Le jeu des combinaisons

Naturellement cet après-midi, comme la séance de la Chambre a été levée immédiatement, on ne parle, dans les couloirs, que de la combinaison future.

M. Clémenceau se refuse

M. Ranc laissait entendre, l'autre jour, que M. Clémenceau visait à la succession de M. Combes.

LE DRAME DE FONTAINE-AUX-BOIS

LES Vautours de Paris
PREMIÈRE PARTIE
LE DRAME DE FONTAINE-AUX-BOIS
XIV
Tentation

LETTRES PARISIENNES

Paris, 16 janvier. La nouvelle pièce de M. Jules Lemaitre pourrait être rangée au nombre des pièces à l'heure de la Mésallée, à l'évocation d'un des ateliers Julian sous le nom de Justinian, mais parce que le gros de l'aventure est emprunté à la réalité.

LES BEAUTES DE LA GUERRE

Un calcul que l'entretien du soldat russe en Extrême-Orient doit être à peu près de dix francs par jour.

LES ROSIERS

La France a des rosiers; la Belgique a des rosiers.

ÉCHOS ET NOUVELLES

LES BEAUTES DE LA GUERRE
Un calcul que l'entretien du soldat russe en Extrême-Orient doit être à peu près de dix francs par jour.

LETTRES PARISIENNES

Paris, 16 janvier. La nouvelle pièce de M. Jules Lemaitre pourrait être rangée au nombre des pièces à l'heure de la Mésallée, à l'évocation d'un des ateliers Julian sous le nom de Justinian, mais parce que le gros de l'aventure est emprunté à la réalité.

LES BEAUTES DE LA GUERRE

Un calcul que l'entretien du soldat russe en Extrême-Orient doit être à peu près de dix francs par jour.

LES ROSIERS

La France a des rosiers; la Belgique a des rosiers.

ÉCHOS ET NOUVELLES

LES BEAUTES DE LA GUERRE
Un calcul que l'entretien du soldat russe en Extrême-Orient doit être à peu près de dix francs par jour.

LES ROSIERS

La France a des rosiers; la Belgique a des rosiers.